

Guénange

Trois rappers réunis pour un show en plein air

Par **Le Républicain Lorrain** – 7 Août 2022



K-turix, Estel et, en invité surprise, Dolce, accompagnés aux platines par DJ Shtrak, ont offert un show en plein air sur le parking du centre social.

Ils sont venus à trois, trois rappers lorrains, pour faire bouger Guénange dans le cadre des Estivales. K-turix, Estel et, en invité surprise, Dolce, tous accompagnés aux platines par DJ Shtrak, pour un show en plein air sur le parking du centre social.

« Nous composons nous-mêmes toutes les paroles de notre répertoire. Par contre, nos amis compositeurs locaux y mettent leurs musiques. Nous y faisons passer un message positif sur la vie, avec ce qu'il faut d'émotions. Et notre seul but est de faire la fête avec le public », précisent-ils en chœur.

Les décibels sont rapidement montés dans la douceur du soir, devant un public conquis qui n'en demandait pas moins.

Pour ceux qui en redemandent, rendez-vous est pris le samedi 20 août à Metz, aux Frigos.